



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Patroli KRYD: Antisipasi Gangguan Kamtibmas C3 dan Kejahatan Lainnya di Polsek Takokak

Cianjur - [CIANJUR.FRN.CO.ID](http://CIANJUR.FRN.CO.ID)

Jul 6, 2024 - 00:44



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak, di bawah arahan langsung Kapolsek AKP H. Marta Wijaya, melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutinan Yang Ditingkatkan) dalam rangka memperkuat antisipasi terhadap gangguan kamtibmas jenis C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) dan

kejahatan lainnya. Kegiatan ini dilakukan di wilayah hukum Polsek Takokak, sesuai dengan instruksi Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Patroli KRYD ini bertujuan untuk menciptakan kondisi kamtibmas yang aman, kondusif, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat di sekitar wilayah Polsek Takokak. "Kami melakukan patroli ini secara rutin dan ditingkatkan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan, terutama yang berkaitan dengan C3 dan gangguan kamtibmas lainnya," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Personel Polsek Takokak melakukan pengawasan intensif di titik-titik rawan dan strategis, seperti perumahan padat penduduk, area perbelanjaan, serta jalur-jalur transportasi umum. Selain itu, mereka juga aktif berinteraksi dengan masyarakat, memberikan himbauan tentang keamanan, serta mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga kamtibmas.

"Kami mengajak masyarakat untuk bekerja sama dengan polisi dalam melaporkan setiap aktivitas yang mencurigakan atau mengancam keamanan di sekitar mereka," tambah salah satu personel patroli.

Kegiatan Patroli KRYD ini mendapat respon positif dari masyarakat, yang merasa lebih aman dengan adanya kehadiran polisi yang aktif menjaga keamanan lingkungan. Dengan patroli yang terencana dan terprogram, diharapkan dapat mengurangi potensi gangguan kamtibmas serta meningkatkan kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat.

Patroli KRYD merupakan salah satu upaya konkret dari Polres Cianjur, khususnya Polsek Takokak, dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Takokak.